

Chrome de Google
Un navegador rápido y con estilo

Descárgate Chrome ahora

Cuenta Azul
iBanco 3,50% TAE
Hasta el 4 de enero de 2011

Cuenta Naranja
ING 3% TAE
Durante 6 meses

1ª ENTREGA
CAMISETA MODELO 1997

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Versión móvil

CONCURSO
Semana Santa 2010
Envía tu mejor foto
Entrar

Hoy 14.1 / 24.8 | Mañana 11.6 / 18.6 |

SURTV.es Ir a www.surtv.es

7 abril 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Málaga Marbella-Estepona Costa Axarquía Interior C. Gibraltar Andalucía Melilla Turismo Semana Santa Carnaval Soydemalaga.com

Estás en: SUR.es > Noticias Málaga > Noticias Melilla > La crisis económica pone en riesgo que se alcance el reto de una educación que llegue a todos

La crisis económica pone en riesgo que se alcance el reto de una educación que llegue a todos

07.04.10 - 01:45 - SUR | MELILLA.

0 votos 0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Representantes de Movimiento por la Paz (MPDL), Accem, del sindicato SATE-STE's, de los scouts y del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) de la Universidad de Granada presentaron este martes los pormenores de la Campaña Mundial por la Educación, una iniciativa internacional formada por, entre otros muchos, oenegés, centros educativos y movimientos sociales «de muy diverso signo» que coinciden al reclamar el cumplimiento «íntegro» de los compromisos asumidos en Dakar en el año 2000, momento en que la comunidad internacional pactó garantizar el acceso a una educación de calidad «para todos» antes del año 2015.

Población sin escolarizar

La Campaña Mundial por la Educación se organiza en más de 120 países y tiene como objetivo movilizar a la ciudadanía para que exijan a sus gobiernos que cumplan sus promesas «y se responsabilicen del destino de millones de personas a las que se excluye del derecho a la educación». Aunque sí es cierto que se ha superado la mitad del camino para alcanzar los fines propuestos, la realidad demuestra que, en los últimos años, la educación infantil ha permanecido estancada; que del orden de 75 millones de menores de todo el mundo siguen sin estar escolarizados y que 4. 774 millones de personas adultas carecen de competencias básicas en lectura, escritura y cálculo. De hecho, el 64 por ciento son mujeres.

Puesto que tan sólo quedan cinco años para alcanzar la fecha límite que los países se fijaron para el cumplimiento de los objetivos de Educación para Todos y Todas (EPT), se hace más necesario si cabe desarrollar un programa de actividades que, en Melilla, cumplen su quinta edición y que se desarrollan «desde ya» en los centros educativos para, el sábado 24 de abril, celebrar en la explanada de San Lorenzo un gran acto en el que se demuestre el compromiso asumido.



López Belmonte. :: SUR

Pack Comercio
Ahorro y comodidad para tu negocio desde 40€/mes

Línea fija y Fax + Línea TPV y Alarma + Línea móvil

1 2 GALERÍAS DE FOTOS más fotos [+]



SURTV.es Andalucía VIDEOS DE TURISMO más videos [+]

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

crisis, economica, pone, riesgo, alcance, reto, educacion, llegue, todos

0 votos 0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *
escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

0 opiniones

ANUNCIOS GOOGLE